
Anfrage vom 27.11.2017, 22:01 Uhr von OBM Demmer an die Vorsitzende des HVH 

Liebe Karin, 

in einem heutigen Gespräch zu den Sonderimmobilien der Stadt Idstein wurde von 
Ortsbeiratsmitglied Walter zu Protokoll gegeben, dass der Heimat- und Verkehrsverein Heftrich 
bereit ist, dass "Milchhäuschen" mit Rechten und Pflichten zu übernehmen.  

Mir und weiteren Ortsbeiratsmitgliedern war diese Absicht nicht bekannt. Ich würde es begrüßen, 
wenn in Zukunft alle Ortsbeiratsmitglieder rechtzeitig informiert werden. Vielen Dank. 

Ich bitte Dich, dass Du mir noch in dieser Woche - also vor der nächsten Ortsbeiratssitzung - zwei 
Dokumente zur Verfügung stellst: 

1. Protokoll der Vorstandssitzung, in dem ihr beschlossen habt, dass der Verein die 
Sonderimmobilie mit allen Rechten und Pflichten übernehmen will! 

2. Die Ermächtigung, dass Ortsbeiratsmitglied Walter in Eurem Namen die Absichtserklärung an 
die Verwaltung der Stadt Idstein kommuniziert. 

Mit diesen beiden Unterlagen kann ich dann viel überzeugender die Interessen des Heimat- und 
Verkehrsverein am 5. Dezember im Ortsbeirat vertreten. Im Übrigen stehe ich auch telefonisch 
gerne für ein Gespräch zur Verfügung. Diese beiden Unterlagen sind aber zwingend schriftlich 
notwendig, da bei allen Themen Ortsbeiratsmitglied Walter auf schriftliche Dokumente 
besteht. Ich würde Deine Hilfe in dieser Angelegenheit also sehr begrüßen! 

Antwort von Frau Reinecke-Böhm an OBM Walter von 23:49 Uhr 

Hallo Erhard, 
  
Wir sind Dir sehr dankbar, dass Du unsere Interessen vertreten hast. 
  
Wir hatten uns im Vorstand schon so besprochen, dass wir gerne eine Schenkung oder 
Übernahme des Milchhäuschens mit allen Rechten und Pflichten hätten. 
  
Sollte der OBR uns um unserer Meinung gefragt haben, hätten wir dies auch so geäußert.  
  
Wir besprachen dies schon am 28.8.17 in unserer Sitzung.  
  
Da wir wegen des Rathauses ein Meeting am 23.11.17 der Vereine mit der Stadt hatten, 
haben wir, als das Milchhäuschen zur Sprache kam, dies auch so den Anwesenden 
mitgeteilt.  
  
Als OBR Mitglied konntest und durftest Du unsere Ansicht zum Sachverhalt in das Treffen 
am Montag, den 27.11.17 mitnehmen, da wir nicht eingeladen oder gefragt waren. 
Am 5.12. 17 wird Andreas auf jeden Fall an der OBR Sitzung anwesend sein, um für den 
Heimat und Verkehrsverein  zu sprechen.  
  
Schöne Grüße 
  
Karin Reinecke-Böhm


